



Holzland-Ferienprogramm beim Samerberger Bauerngolf

Beitrag

Zum wiederholten Male stand Bayerns erster Bauerngolf-Parcour in Grainbach auf dem Samerberg auf dem Ferienprogramm des niederbayerischen Holzlandes. Ein Dutzend Dirndl und Buam aus den Gemeinden Steinkirchen, Inning und SchrĶding erfreuten sich an diesem Sport-SpaÄ? mit HolzschlĤgern und kleinen GummibĤllen quer durch einen mit Hindernissen gespickten Bauerngarten. Die Organisation und Leitung Ľbernahmen Hermine und Stefan Bart mit ihrer Tochter Miriam. â??Die Fahrt hat sich wieder gelohnt, wir hatten alle einen riesigen SpaÄ? und so traten wir nach einer gemĽtlichen Brotzeit wieder die Heimreise anâ??, so die einhellige Meinung der Ferienprogrammgruppe nach ihrer guten Heimkehr im Landkreis Erding.

Fotos: Hötzelsperger – Eindrücke vom Holzland-Ferienprogramm beim Bauerngolf in Grainbach auf dem Samerberg



















Zahnarztpraxis Dr. Christine Schlehhuber



Am Marktplatz 5 in Prien

www.zahnarzt-prien.de 08051-9634060





Kategorie

1. Freizeit

Schlagworte

- 1. Bauerngolf
- 2. Bayern
- 3. Chiemgau
- 4. Erding
- 5. Ferienprogramm
- 6. Grainbach
- 7. Holzland
- 8. München-Oberbayern
- 9. Samerberg